

# おとくにしんぶん ④

2013

http://www.otokuni-jc.org/

発行/公益社団法人乙訓青年会議所 〒617-0826 長岡京市開田3丁目10-16 長岡京市立産業文化会館2F 編集/JC運動情報委員会

## Contents

- 3月3日 LOM 合同オープン例会
- ケイジャーズカップ
- 乙訓の元気



**理事長対談 小田豊市長×岡村猛**

**小田市長** 乙訓青年会議所の皆様には乙訓小生ふれあい駅伝や、乙訓水辺フェスティバルなどで地域活性化のために常日頃からご尽力いただいていることに改めてお礼申し上げます。皆様は若いし、行動力がありますので、是非とも引き続き乙訓地域活性化のためにご尽力いただきますようお願いいたします。

**岡村理事長** 今年度乙訓青年会議所は「直心熱動」というスローガン、「次代に繋げようJAYCEEの誇り、すべては輝く乙訓のために」というテーマの下に活動しています。正直にまっすぐ人の話を聞ける素直な心を持って熱い心で行動していこうという意味です。素直にまっすぐに一生懸命活動すれば自分たちが成長する。自分たちが成長すれば、まちのために繋がると信じ、まちづくり活動でもあり自己成長の場でもあると考え活動しています。

**小田市長** 今年の新年会でお聞きした際に、スローガンもテーマも、乙訓地域特産の竹のようにまっすぐで素直な気持ちが表れ、若竹のように瑞々しく薫り高いフレーズだと感じました。そのような、若い行動力に期待しております。

**岡村理事長** ところで、第二外環状道路（以下、にそと）が四月に完成するというところで、まちの流れも変わると思います。市長は、にそとや阪急の新駅ができることによって地域がどのように変わると思われますか。

**小田市長** にそとの大山崎から大枝まで約十kmの工程が、いよいよ完成します。新駅は、調子八角のにそと高架下ができる予定です。新駅にはパーク＆ライドの駐車場も設置し、また、にそと本線の路肩に大型バスの停留所を設け、高速バスが発着できるようにしております。ですから車の駅であるICと鉄道、それから高速

バスで、にそと・新駅は車と鉄道とバスの公共交通の結節点となります。これは必ず地域振興や観光振興に結びつくことを確信しています。京都縦貫道が繋がれば、北部の方がパーク＆ライド駐車場を利用し鉄道に乗り換えて、梅田や京都市に行くことが選択肢のひとつになると考えています。

ご存じの通り、昨年、長岡京市は市制施行四十周年という節目の年を迎えました。その節目で大きな事業の見通しが立ちましたので非常にありがたいと感謝しております。

**岡村理事長** また、調子には立命館中学・高校が来ると伺いました。

**小田市長** 今年の九月に開校ですから、もう間もなくです。新駅を降りてすぐの立地です。

**岡村理事長** 大変賑やかになりますね。

**小田市長** 立命館が進出することには新駅の効果があったと思っております。これから南部地域が活性化していきます。人を呼び込む、車を呼び込むことで周辺を活性化していくことが私の狙いです。

**岡村理事長** 大河ドラマ細川ガラシャのHPも拝見しましたが、にそとが完成すれば京丹後や福知山、亀岡も大変観光に影響があるのではないのでしょうか。

**小田市長** 大河ドラマ誘致が実現しますと、観光振興に繋がると期待しております。今年には新島八重、来年が黒田官兵衛。今後どうなるかわかりませんが、要請活動を続けていきます。京都

**2013年度第34代理事長 岡村 猛**

平成16年 乙訓青年会議所 入会  
平成22年 組織力向上委員会 委員長  
平成24年 副理事長  
平成25年 乙訓青年会議所 理事長

**府の北部の皆様が非常に熱心に活動されていますので、オール京都で実現したいと思えます。JCの皆様方にもご支援をいただきますようお願いいたします。**

**岡村理事長** これからどんどんど乙訓地域が活気づくことになりま

**長岡京市長 小田 豊 市長**

平成13年 長岡京市理事  
平成15年 第4期長岡京市長に就任  
平成19年 長岡京市長に再任

**（小田市長）** 一方で、市民の皆様方の足元の課題である高齢化、介護、それから少子化の問題があります。子育て支援や教育の問題、安全安心なまちづくりなど、身近な市民生活のキーワードにも活気づけるものだと思います。しっかりと対応していきます。また、福祉・教育・防災等々含め、少し先のまちづくりを展開していきたいと思っております。

今年の私のキャッチフレーズは「やさしく、たくましい、親切的な市政」を掲げています。これは今年度の広報長岡京の一月一日号にも抱負ということで書きましたが、経済・雇用が厳しい状況下で弱者の方々に対して少しでもやさしい市政を展開していきたい。一方でこれだけでは財政が厳しくなってしまうので財政の健全化をしっかりと維持して、たくましく、そして最後には市民の皆様と親切的な対応をしていくということも今年の抱負とし、長岡京市の市政を進めたいと考えております。



## 乙訓の元気

京都府向日市の京都向日町競輪場で四月一七日に、日本全国の激辛グルメ店でどこが一番「辛くて旨い」を当日会場参加の人気投票で決定する「第二回激辛グルメ日本一決定戦 KARA-1グランプリ」が開催されました。同大会は主催京都向日市激辛商店街、共催は向日市、公益社団法人乙訓青年会議所にて開催されました。「辛い」だけじゃない「旨い」だけじゃ物足りないをテーマに第二回大会となる今回は好天にも恵まれ、出展者は前回大会より一九店多い五九店が地元だけでなく二都道府県から参戦し、前回大会の二万人をはるかに凌ぐ、五万人の来場者が参加されました。一時間待ちのブースもできるほどの盛況ぶり、来場者は目当てのメニューを求めて列をつくり、激辛に戸惑いながらも、辛くてうまい絶品グルメを堪能して頂けました。大会を盛り上げる為のステージも同会場内にて音楽やダン



ス、ゆるキャラの紹介、そして順位発表が行なわれました。乙訓青年会議所では同大会の企画から参加し、事前準備設置、当日の場内外の管理を行い、向日市を含む乙訓地域の発展を目指します。このイベントにおいて激辛を堪能する事により皆様に満足していただき多くの皆様に元気を出してもらい、これからの日本や乙訓地域、向日市の為に頑張っていくと改めて思いました。

（記事 高井茂行）

**障がい者ワークフェア乙訓**

二月二三日（土）。長岡京市立中央公民館において「障がい者ワークフェア乙訓」が開催されました。

これは障がい者が地域の中で自立して生活をしていく為にも、障がい者の就労支援を行うと共に、職場



紹介等を行うとするもので、乙訓圏域障害者自立支援協議会が主催をしたものです。

当日は、協議会の一員として活動する乙訓青年会議所もブースを出展。その他、パソコン等を活用した障がい者のコミュニケーション支援ツールを紹介する団体や実際に障がい者が働かれるカフェの出店等もあり多くの参加者で賑わいました。

（記事 中小路健吾）

**会員募集**

青年会議所（JC）は「明るい豊かな社会の実現」を理想とし、「奉仕・修練・友誼」を信条として様々な活動をしている青年経済人の集まりです。会員資格は二十歳から四十歳迄と年齢制限があり、メンバーは限られた時間の中で次代のリーダーとなる責任感を持ち切磋琢磨してきます。地域の産業を担う青年経済人の人的ネットワークを広げ、より青年会議所運動を展開する為に、メンバー一同、共に夢を語り合える仲間としてJCの扉を開いて頂ける事をお待ちしております。乙訓青年会議所では随時メンバーを募集しております。

ご興味がある方は公益社団法人乙訓青年会議所事務局（〇七五一九五七一三〇）まで

**ケイジャーズカップ観戦記**

三月十六日（土）ケイジャーズカップの決勝が行なわれました。当日は白熱した戦いを繰り広げていました。周りの観戦者を見ていると白熱とした応援をしている姿を見ていて、とても熱くなり大いに楽しませて頂きました。

これは、日頃の練習の成果を発揮しようとする選手一人一人がコート上の選手もベンチの選手も一丸となり真剣に取り組んでプレーをして頑張っていたからだと思います。私自身も、学生時代を思い出すとチームのみんなと一生懸命に練習に励み、しんど



い時も助け合いながら過ごした日々が懐かしく思いだし、この時の経験が貴重になつてると感じました。団体競技は一人だけが頑張っても上手くいかない事が多く、チームワークこそが大切であり、一人一人の個性を活かしてチームの結束をはかり、更なる向上を目指す事により一丸となつて、より強いチームとなる事が重要だと思います。このチームワークやトレーニングの重要性を今になって痛感します。これらは全て会社を経営するにあたって同様に大切な事であり、学生の時にも既に学ぶ機会がある事を感じさせられました。

ケイジャーズカップ結果

- △中学男子の部▽優勝…榎原中学校
- △中学女子の部▽優勝…大枝中学校
- △高校男子の部▽優勝…京都橋高校
- △高校女子の部▽優勝…京都西山高校

（記事 崔祥龍）

**編集後記**

暖かい日になり新しいスタートを感じる今日この頃、これからも飛躍していきましょう。編集長 谷口直満

JC運動情報委員会  
委員長 崔祥龍 編集長 谷口直満 副編集長 中路耕太  
編集委員 岩井泉二郎 黒川昌哉 高井茂行 堤淳太 中小路健吾